



NOTA ACLARATORIA

LA SECRETARIA DE LA MUNICIPALIDAD DE SAN AGUSTÍN DE COPÁN, POR MEDIO DE LA PRESENTE Y EN CUMPLIMIENTO DE LA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PUBLICA; MANIFIESTA QUE LA HONORABLE CORPORACIÓN MUNICIPAL EN EL **MES DE OCTUBRE DEL 2020 NO APROBO REGLAMENTOS EN RELACIÓN A LA OPERACIÓN FUERZA HONDURAS NI CON FONDOS PROPIOS.**

PARA LOS FINES QUE EL INTERESADO ESTIME CONVENIENTE FIRMO LA PRESENTE A LOS 22 DIAS DEL MES DE DICIEMBRE DEL 2020.




Karen Julissa López
Secretaria Municipal